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Dibattito sul programma all'ordine del giorno dell'assemblea | Non ancora chiaro il movente degli attentati ai Parioli e a Vigna Clara 

» 

in con 
regionale il confronto 
tra maggioranza e DC 
Ieri si è svolto l'incontro tra i capigruppo — Una dichiara
zione del compagno Paolo Ciofi — « Vedremo quale seguito 
lo scudo crociato darà alle sue dichiarazioni di disponibilità » 

Domani si riunisce il Con
tiguo regionale. All'ordine del 
giorno, al primo punto, è la 
•discussione sul programma. 
Proprio questo argomento è 
stato al centro, ieri, di un 
incontro tra i capigruppo dei 
partiti che compongono la 
« maggioranza programmati
ca » (PCI, PSI. P8DI e Pili) 
e quello della DC. All'Incontro 
hanno partecipato i compa
gni Ciofi e Cacclottl per ii 
PCI, Santarelli del PSI. il 
socialdemocratico Muratore, l 
repubblicani Di Bartolomei e 
Bernardi; la DC era rappre-
(tentata, oltre che dal caDo-
gruiopo Fiori, da Mechelll e 
Gallenzl. Alla riunione erano 
presenti, inoltre, i compagni 
Ferrara e Berti, in rappre
sentanza della giunta. 

Al termine della riunione 
11 compagno Ciofi hn rila
sciato una dichiarazione nella 
quale si legge: «L'incontro 
ha messo in evidenza che vi 
è la volontà, anche se an
cora probabilmente non esi
stono tutte le condizioni, di 
giungere alta p'ù ampia in
tesa programmatica e istitu
zionale, di fronte alla gravità 
della crisi e all'esigenza di 
fronteggiarla nel modo più 
efficace. La DC — afferma 
ancora la dichiarazione — ha 

mostrato l'intenzione di voler 
pervenire, ferma restando la 
6ua collocazione di partito di 
opposizione, non solo a un 
confronto costruttivo ma so
prattutto a un accordo sui 
programmi e sulle questioni 
inerenti al funzionamento del 
consiglio. E' del tutto eviden
te — ha proseguito Ciofi — 
che - l'attuale maggioranza 
programmatica, comoosta d-il 
PCI. PSI. PSDI e PRI, non 
ipuò non prendere atto del
l'evoluzione che si è potuta 
celliere nell'atteggiamento 
della DC. Il confronto potreb
be aprire prospettive di gran
de interesse: molto dipenderà 
dalla posizione che la DC 
assumerà di fronte al docu
mento presentato dal quattro 
partiti al momento del rim
pasto della giunta. Si vedrà 
perciò — ha concluso Ciofi — 
domani in Consiglio regionale 
quale seguito il gruppo de
mocristiano darà alle sue di
chiarate intenzioni ». 

Dal canto suo il capogrup
po del PSI. Giulio Santarelli, 
ha detto che «dall'incontro è 
emerso un quadro d'insieme 
assai interessante e significa
tivo». La delegazione demo
cristiana — ha affermato an
cora l'esponente socialista — 
«se pure in modo articolato» 

si è dichiarato «disponibile 
ad incontri collegiali con i 
partiti della maggioranza per 
la definizione di un quadro 
programmatico comune». 

« I partiti della maggioran
za, il PSI in particolare — ha 
dichiarato poi Santarelli — 
hanno colto il valore politico 
rilevante che la proposta DC 
viene ad assumere e si sono 
dichiarati disponibili ad esa
minare i tempi ed i modi ne
cessari per elaborare la nuova 
preposta programmatica. Se, 
come tutto lascia sperare — 
ha concluso — la proposta 
avanzata da Mechelli, Fiori, e 
Gallerai, rappresenta l'orien
tamento di tutta la DC. si 
profila la possibilità di dare 
una svolta importante alla po
litica regionale e di segnare 
un nuovo positivo capitolo nei 
rapporti fra i partiti che nel 
settembre 1975 diedero vita 
all'accordo cosiddetto delle 
larghe Intese ». 

All'ordine del giorno della 
seduta di domani figurano. 
oltre al confronto sul pro
gramma. numerosi provvedi
menti. Tra gli altri, al
cuni che riguardano il credito 
artigiano, il finanziamento dei 
servizi di assistenza per gli 
handicappati, contributi per 
l'edilizia ospedaliera. 

Pronte le bozze dei documenti finanziari per il 7 7 e successivi anni 

La giunta avvia alla Pisana 
la discussione sul bilancio 

Al centro della seduta anche la situazione dei trasporti e della sanità 
650 milioni per attrezzature mediche • Sabato insediamento dell'Acotral 

Una risoluzione del C.F. e della C.F.C. 

Appello allo mobilitazione 
di massa su una linea 

di rigore e cambiamento 
Si è conclusa ieri sera, dopo due giorni di empio dibattito. 

la riunione congiunta del Comitato federale e della Commis
sione federale di controllo di Roma. Al termine dei lavori è 
stata approvata la seguente soluzione: 

« Il CF e la CFC esprimono pieno accordo con le indica
zioni politiche e di lotta e le decisioni scaturite dal CC del 
18 ottobre u.s.; approvano la relazione e le conclusioni del 
compagno Petroselli e chiamano tutte le organizzazioni, tutti 
i compagni a sviluppare la più ampia, capillare, diffusa ini
ziativa di orientamento, di confronto e di lotta, sulla piatta
forma politica e programmatica emersa dal CC e dal CF per 
intervenire nella grave e profonda crisi del Paese e della 
città su una linea di rigore e di cambiamento. Tutte le se
zioni e i circoli della FGC1 della città e della provincia svi
luppino un forte impegno nella campagna'di ritesseramento 
e reclutamento per il 1977. per rafforzare il PCI e la FGCl, 
per dare ad essi i mezzi finanziari necessari ad affrontare i 
compiti nuovi e straordinari che ci stanno di fronte ». 

pi partito D 
SEZIONE SCUOLA — In Fcdc-

raiion* alla IO coordinamento par
tito ad Enti locali ( C Morgia). 

INAUGURAZIONE SEZIONE — 
VELLETRI TEVOLA alla 18 (T. 
Farratti). 

ASSEMBLEE — CASTELVERDE 
alla 16 famminila (T. Costa). 

CCDD. — ACILIA alla 10.30; 
GALLICANO alla 18 (Barletta). 

ZONE — - NORD >; a TRION
FALE alla 9,30 as«amblea (azioni 
sulla borgate (F. Prisco). 

IN IZ IATIVE SUL TESSERAMEN
TO — LATINA; SERMONETA ora 
IO assemblea (Grassocci); PRI. 
VERNO ora 17 assemblea (Gras
socci); LATINA SCALO ora 10 
assemblea • (Vona); LENOLA ora 
19.30 assemblea (Reco): SAN 
FELICE MONTENERO ore 19 as
semblea. 

VITERBO — CAPRAROLA ore 
16 festa del tesseramento; RONCI-
GLIONE ore 16 festa del tesse
ramento; RONCIGLIONE ore 19,30 
assemblea; GROTTE 01 CASTRO 
ore 20 assemblea; SI PICO ANO 
ore 19.30 assemblea. > 

F.C.C I . — E" convocato per 
oggi, alle ore 9, in Federazione, 
un seminario della F.G.CI. sul te
ma: e Lo sviluppo dell'iniziativa 
fra la gioventù della città e della 
provincia di Roma per la campa
gna di tesseramento e autofinan
ziamento >. Il seminario prosegui
rà anche nel pomeriggio. Sono in
vitati a partecipare i segretari ed 
i responsabili dell'organizzazione 
dei circoli della citta • della pro
vincia di Roma. Introduce il com
pagno Alberto La Cognata. 

Edilizia: sindacati 
e cooperative 

chiedono un incontro 
con la giunta 

Le organizzazioni sindacali 
• le cooperative d'abitazione 
hanno chiesto (al termine di 
una riunione che si è svolta 
nei giorni scorsi) un incon
tro urgente con le giunte del 
Comune e della Regione sui 
problemi dell'edilizia. La si
tuazione di questo settore è 
particolarmente grave: sono 
già numerosissimi i cantieri 
che hanno fermato i lavori 
per mancanza di Tondi ed al
tri corrono lo stesso perico
l a Interi grandi piani co
struttivi sono rimasti bloc
cati. mentre gli interventi fi
nanziati con la legge 166 non 
si trasformano ancora in 
cantieri ed in reali posti di 
lavoro. 

Le organizzazioni sindacali 
e le cooperative hanno sotto
lineato la necessità di evita
re nuovi blocchi di lavori, di 
andare presto alla stipula 
definitiva dei contratti, e 
hanno chiesto la tempestiva 
erogazione del credito e dei 
prefinanziamenti. Proprio per 
realizzare questi obiettivi è 
stato sollecitato l'intervento 

' immediato dei Comuni, in 
particolare del Campidoglio, 
• «fella giunta regionale. 

Violentata 
dentro un portone 

una giovane 
a Corso Vittorio 

Sorpresa per strada, l'han
no minacciata con un coltel
lo, violentandola dentro un 
portone: una ragazza. A. C„ 
di 22 anni, ha raccontato co
si agli agenti di polizia l'e
pisodio di violenza subito 
ieri pomeriggio, mentre pas
seggiava per Corso Vittorio. 

Erano circa le ore 18: due 
giovani, avvicinandola, le 
hanno intimato di seguirla 
minacciandola ai fianchi con 
un coltello. Giunti davanti 
a un portone, l'hanno fatta 
entrare, e qui. l'hanno vio
lentata. 

Subito dopo, sono fuggiti. 
A.C in preda ad uno choc. 
è stata soccorsa da alcuni 
passanti e ricoverata al San 
Camillo. Qui, dopo una bre
ve visita. 1 sanitari, che le 
hanno riscontrato numerose 
ecchimosi alla vagina e in di
verse mitre parti del corpo. E* 
stata giudicata guaribile In 
otto giorni. Dopo le prime 
cure, la sventurata giovane è 
stata interrogata dalla poli
zia, raccontando l'accaduta 

Bilancio, sanità e trasporti 
gli argomenti affrontati dal
la giunta regionale, che si è 
riunita ieri. Gli assessori han
no cominciato a discutere la 
proposta di bilancio per il 
1977. al quale è stata alle
gata una bozza di documento 
finanziario pluriennale per il 
quinquennio '77-'81. La di
scussione dei due documenti è 
stata preceduta, nelle setti
mane scorse, dalla presenta
zione in giunta della nuova 
legge per l a contabilità re
gionale. che permette appun
to la formulazione di bilanci 
pluriennali, nonché la loro ar
ticolazione per singoli proget
ti di intervento. L'innovazio
ne è importante: da un lato 
la contabilità della Regione è 
stata adeguata ai criteri fis
sati dalla legge dello Stato. 
dall'altro le possibilità di pre
vedere le spese a lungo pe
riodo (e su ogni singolo set
tore) ' facilita la programma
zione degli interventi. 

La giunta ha varato poi due 
provvedimenti in matèria di 
sanità. Con il primo sono sta
ti stanziati 650 milioni a favo
re del Pio istituto per l'acqui
sto di apparecchiature da in
stallare al San Camillo. Il se
condo riguarda la ristruttura
zione e il potenziamento del
l'istituto zooprofilattico del 
Lazio e della Toscana, che ha 
compiti di ricerca e di cura 
delle malattie degli animali. 

L'ultimo argomento affron
tato è stato la situazione nel 
settore dei trasporti. L'asses
sore Di Segni ha fatto una 
relazione sull'avvio della nuo
va azienda, che entrerà in 
funzione, come è noto, saba
to. L'insediamento dell'Acotral 
avverrà presso la sede della 
Stefer. alla presenza del com
pagno Ferrara, del presidente 
dell'azienda. Maderchi. e del 
consorzio. Sodano. - " -> *VI -

Per quanto riguarda gli ul-
tkni adempimenti, l'assessore 
ha sottolineato la piena dispo
nibilità dimostrata dal mini
stero dei trasporti (che deve 
emanare i decreti di trasferi
mento al consorzio delle linee 
ferroviarie entro sabato), au
gurandosi uguale sensibilità 
da parte dei ministeri delle 
finanze e del tesoro. ì quali 
dovranno a loro volta ratifi
care gli atti di passaggio. 
*.fa apertura della seduta, il 
compagno Ferrara aveva ri
volto, a nome della giunta. 
un saluto cordiale e l'augurio 
di buon lavoro ai due nuovi 
assessori socialdemocratici 
Palei e Pietrosanti. Ferrara 
ha espresso soddisfazione «per 
questo rafforzamento della 
giunta che permetterà una più 
spedita e intensa azione se
condo il programma già con
cordato dalle forze della mag
gioranza >. 

1 - . Latto 
* K improvvisamente dece
duto all'età di 53 anni U com-
pafno Gaetano Martinelli 
della sezione Mario Alicata, 
iscritto al partito dal 1946. 
Alla moglie compagna Pep-
pina, e ai suoi figli tutti giun
cano in questo momento di 
frande dolore, le fraterne 
condoglianze della sezione, 
ddla zona Est. e dell'Unità. 
-1 fonatali muoveranno do
massi, - rum4X, «*• ore i l 
dalla camera mortuaria del 
poitóMnico. 

Ingenti danni nei bar 
devastati dalle bombe 

Nei due locali della catena « Euclide », spesso si radunano noti squadristi della zona 
Non si esclude però che il gesto sia la vendetta di una banda di taglieggiatori — I 
lavoratori: « Qualunque. ne sia l'origine, questi atti vanno contro i nostri interessi » 

Sono ingenti i danni ai due 
bar delia catena «Euclide» 
devastati la scorsa notte da 
due bombe. Gli artificieri han
no potuto stabilire, infatti, 
che gli ordigni erano com
posti da oltre mezzo chilo di 
tritolo e funzionavano me
diante un congegno ad orolo
geria. Solo ieri mattina si è 
potuto constatare con esattez
za le gravi conseguenze delle 
deflagrazioni e fare un pri
mo bilancio. Gli investigato
ri, intanto, hanno interrogato 
gli abitanti degli edifici adia
centi, alla ricerca di testimo
ni in grado di identificare i 
terroristi. Fino ad ora, co
munque, non si conosce il 
numero delle persone che 
hanno compiuto gli attenta
ti, né su quale mezzo si siano 
poi 'allontanati. Neanche il 
movente è stato accertato. Sul 
posto gli agenti non hanno 
trovato messaggi o « firme » 
che rivendicano la paternità 
delle bombe. Si fanno soltan
to iDotesi. 

Com'è noto, t due bar da 
molto tempo sono frequenta
ti da squadristi dell'estrema 
destra e per questo sulla vi
cenda stanno indagando gli 
uomini dell'ufficio politico del
la questura. Ma l'inchiesta si 
muove anche su -:na prospet-

tiva diversa: la dinamica del
l'attentato ha fatto pensare a 
molti i che si L tratti di una 
vendetta nel « racket » del ta
glieggiamenti. Questa ipotesi 
è stata smentita, però, dalla 
moglie del proprietario dei 
due • locali, - Maria Olivetti. 
«Non abbiamo mal ricevuto 
minacce di alcun genere — 
ha raccontato. — Io e mio 
marito siamo invece dell'avvi
so che le bombe siano state 
collocate da , terroristi poli
tici». •uWfc- fi» i ., 

La prima esplosione, alle 
3,05, ha quasi completamen
te distrutto il bar di piazza 
Euclide. La saracinesca ester
na è stata divelta e un luc
chetto, pesante oltre cinque 
chili, è stato scaraventato a 
più di quaranta metri di di
stanza. L'esplosione ha man
dato in frantumi tutti i cri
stalli, ì vetri e i lampadari 
del bar. Lo spostamento di 
aria prodotto dalla deflagra
zione ha gravemente lesiona
to la scala interna che por
ta al salone della tavola cal
da ed ha pure danneggiato 
il bar « Metro », sul lato op
posto della piazza, dove tutte 
le bottiglie sono cadute da
gli scaffali. Distrutti, anche, 
i vetri del vicino distributo. 
re della « Mobil ». 

' ' A ' tre minuti di distanza 
dalla prima esplosione, un'al
tra bomba è scoppiata di 
fronte al bar «Euclide» in via 
di Vigna Stelluti 4. Sul pò-
sto gli agenti del commissa
riato di Ponte Milvìo, fra le 
schegge di vetro e i calcinac
ci, hanno trovato anche una 
piccola sveglia con il fondo 
argentato. Probabilmente si 

! tratta del timer che ha inne-
I scato l'ordigno. Una « 127 » e 

una « Volkswagen », parcheg
giate poco distante, sono ri
maste completamente distrut
te. Uno spezzone di ferro è 
schizzato come un proiettile 
ed ha sfondato la finestra al 
terzo piano di un edificio vi
cino. Le serrande a magli e 
^ i infissi del bar sono stati 
divelti. 

Secondo il proprietario dei 
due locali, Antonio Olivetti, 
i danni superano i cinquan
ta milioni. 

Il grave gesto di terrori
smo è stato condannato fer
mamente da tutti i dipenden
ti delle due pasticcerie. «Qua
lunque sia l'origine degli at
tentati, le conseguenze rica
dono su noi lavoratori — ha 
detto Florio Andretti, dipen
dente del « Centro Euclide ». 
— il settore è già fortemen
te in crisi ed è probabile 

che in seguito alle spese che 
occorreranno per riattivare 
gli impianti alcuni operai ri
marranno senza lavoro». 

Per scongiurare questo pe
ricolo molti dei duecento la
voratori della catena « Eucli
de » si sono organizzati in 
squadre volontarie per parteci
pare ai lavori di riparazione. 

Non è la prima volta che 
ì locali di Antonio Olivetti 
sono oggetto di attentati. Lo 
scorso anno alcuni giovani 
scagliarono contro il locale 
di piazza Euclide pietre e bot
tiglie incendiarie, che distrus
sero completamente le vetri
ne. « Oltre a questi episodi 
— ha raccontato il maitre 
del locale — altri incidenti 
si verificano quasi quotidia
namente ». Aggressioni dei fa
scisti contro giovani demo
cratici che sostano nei bar 
sono all'ordine del giorno. 
« Siamo fortemente preoccu
pati — ha proseguito il capo
sala. — Per questo più volte 
abbiamo chiesto la presenza 
della polizia qui di fronte. 
Ma ci hanno sempre rispo
sto che con i pochi uomini 
a disposizione del commissa
riato Vigna Glori, questo ti
po di vigilanza non è pos
sibile ». 

I danni provocati dall'esplosione che l'altra notte ha devastato il bar « Euclide » ai Parioli 
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Alle 11 cerimonia con Argan al Vittoriale 

Si celebra 
in Campidoglio 

la festa delle 
Forze armate 

Un messaggio del presidente dell'assemblea regio
nale - Concerto con la banda dei vigili urbani - Le 
iniziative del partito nella provincia e nella regione 

La giornata delle forze ar
mate sarà celebrata questa 
mattina dall'amministrazione 
comunale con una cerimonia 
davanti all'« altare della Pa
tria » in piazza Venezia. Al
la manifestazione, che è pre
vista per le 11,15. partecipe
rà il sindaco Giulio Carlo Ar
gan che deporrà una corona 
d'alloro presso il monumento 
al Milite ignoto. Successiva
mente. sulla piazza del Cam
pidoglio, la banda del vigili 
urbani eseguirà un concerto 
di musiche patriottiche. 

Il presidente dell'assemblea 
regionale. Palleschi, in occa
sione delle celebrazioni del 4 
novembre ha rivolto un ap
pello alla popolazione del La
zio. « E' una data imoortan-
te — ha affermato Palleschi 
— perché storicamente segna 
il passaggio del nostro paese 
e di tutto il mondo dal facile 
ottimismo ottocentesco alla 
cruda realtà dei nostri tempi. 

« Oggi dobbiamo ricordare 
questi avvenimenti, quei sa
crifici e quei morti, racco
gliendoci intorno ai soldati 
della Reoubblica nata dalla 
Resistenza. Facciamo sentire 
ad essi — ha detto ancora 
Palleschi — che la forza del
la Repubblica, di cui l'eserci
to è il primo difensore, na
sce dall'adesione e dalla par
tecipazione delle masse po
polari ». 

Altre iniziative per ricorda
re la storica ricorrenza sono 
in progmmma nella capitale 
e In altri centri della regio
ne. Il compagno Ueo Vetere. 
capogruppo del PCI al Co
mune, e deputato al Parla
mento, si reca in visita, in 
mattinata, alla caserma di PS 
di Castro Pretorio. La compa
gna Anna Maria Ciai visite
rà invece la scuola di polizia 
di via Guido Reni. Maffioletti 
si incontrerà con una delega
zione di militari alla Cecchl-
gnola. A Civitavecchia, nella 
snla dei concerti dell'Azien
da di soggiorno, si terrà alle 
17,30 un pubblico dibattito. 
promosso dall'amministrazio
ne comunale, sui problemi 
delle forze armate. Per ii PCI 
interverrà il compagno Aldo 
D'Alessio. Ad Anguillara alle 
10 è in programma una ceri
monia davanti alla lapide 
Altre iniziative sono in pro
gramma a Nettuno. Mentana 
e in numerosi altri Comuni 
della Provincia, A Paliano in 
provincia di Prosinone, l'am
ministrazione comunale si in
contra alle 10 con alcune de 
legazioni dell'esercito. Analo 
ghi Incontri sono in program
ma a Isola Liri. Sant'Elia, 
Fiumerapido, Cecca no. Sora. 
Cassino e Frosinone. Manife
stazioni per ricordare il 4 no 
vembre sono state organizza
te! anche nei principali centri 
delle province di Latina, Rie
ti e Viterbo. 

Dichiarazione di Argan 
sui rapporti tra 
l'autorità civile 

e quella religiosa 
« I rapporti tra me e il car

dinale Polettl sono esattamen
te quelli che la stretta di ma
no dei giorni scorsi ha rive
lato: una stretta di mano tva 
due persone significa recipro
co rispetto e significa anche 
che esiste tra loro un inte
resse comune ». Lo ha di
chiarato Ieri il sindaco Ar
gan dopo 1 commenti appar-
si sul giornali dopo lo scam
bio di cordialità tra lui e il 
cardinale Poletti In occasione 
della cerimonia religiosa del 
2 novembre. « Certamente le 
autorità religiose sono da 
troppo tempo esperte del go
verno di questa città — ha 
osservato ancora il sindaco 
— per non sapere quali sono 1 
suol problemi in profondità. 
I problemi sono talmente 
grossi, gravi ed urgenti che 
è giusto che tutti quelli che 
possono fare qualcosa per ri
solverli lo facciano nel loro 
ambito: laico se si tratta del 
Comune, religioso se si trat
ta della Chiesa ». 

Evidentemente, ha continua
to Argan. il cardinale vica
rio e l'autorità religiosa che 
rappresenta «si rendono con
to che la realtà di Roma è 
qualche cosa che interessa 
tanto loro che il Comune. Una 
realtà sulla quale non sareb
be minimamente utile pole
mizzare; semmai sarebbe giu
sto concorrere ciascuno con 
le proprie forze ed affrontar
ne i problemi per risolverli ». 

Fanno troppo rumore 
e vengono sorpresi 
mentre tentano un 
furto col «buco» 

Hanno fatto troppo rumore. 
Ieri sera, due giovani ladri 
che intendevano effettuare 
un furto in una pelletteria. 
Avvertiti dagli inquilini del
l'edificio che osDita il nego
zio. gli agenti di una « vo
lante» hanno sorprpeso i 
due. Aldo Aliberto di 22 an
ni, e Ivo Piranti. di 17. an
cora intenti a praticare un 
foro nella parete che separa 
la pelletteria da un agenzia 
di pompe funebri. 

Il fatto è accaduto ieri se
ra verso le 22.30 Quando la 
polizia è arrivata in via del
la Circonvallazione Gianico-
lense 112. i due giovani era
no già penetrati nella agen
zia funebre di Rodolfo Rinal-

donl 

La giornata di lotta per la riconversione e l'occupazione interesserà tutto il Lazio 

COSI' LO SCIO PERO GENERALE DI MERCOLEDÌ 
L'astensione durerà 4 ore a Roma, Latina e Rieti, e 8 a Frosinone e Viterbo — Le modalità delle diverse categorìe — Assemblea perma
nente all'Alitalia dell'EUR contro le assunzioni a termine — Domani in lotta i dipendenti dei centri «carni Star» contro i licenziamenti 

• I N D U S T R I A , COMMERCIO, AGRI 
C O L T U R A E U F F I C I P R I V A T I : i la
voratori sciopereranno per l'intera mez
za giornata riprendendo il servizio do
po l'interruzione per il pranzo. 
• S T A T A L I : l'astensione durerà per la 
intera giornata. 
m U F F I C I PUBBLIC I (parastato, scuo
la. enti locali, personale non viaggiante 
delle FS, postelegrafonici, monopoli di 
Stato) : lo sciopero durerà 4 ore salvo 
le esclusioni decise dalle categorie per 
assicurare i servizi essenziali. 
• T R A S P O R T I URBANI ED EXTRA
U R B A N I : il servizio sarà sospeso dalle 
9 alle 11, salvo particolari aggiustamen
ti per gli addetti ai servizi interni. 
• O S P E D A L I : i lavoratori sciopereran
no dalle 9 alle 12 con l'esclusione di 
tutto il personale addetto all'assistenza 
dei malati (camere operatorie, cucine, 
specializzati ed ausiliari addetti all'as

sistenza). 
• ACEA, ENEL e GAS: sciopero dalle 8 
alle 12, sarà assicurata l'erogazione del
l'energia. 
• G I O R N A L I : i poligrafici addetti ai 
quotidiani si asterranno per 6 ore, non 
usciranno i giornali del giorno 10. 
• ED ICOLE: chiuderanno, secondo gli 
accordi di categoria, alle 14. 
• C INEMA E T E A T R I : i cinema ri
marranno chiusi durante il primo spet
tacolo pomeridiano, sospese in mattina
ta le prove teatrali , i lavoratori dello 
spettacolo si asterranno dalle 8 alle 12. 

Allo sciopero parteciperanno anche i 
dipendenti della RAI consentendo però 
l'emissione dei programmi nazionali; 
non parteciperanno invece I ferrovieri 
addetti alla circolazione, in quanto i 
prevista una successiva astensione a ca
rattere nazionale. 

Proseguono in tutta la re
gione le decine di assemblee 
ed iniziative indette nei luo
ghi di lavoro per preparare 
lo sciopero generale del 10. 
Mercoledì prossimo tutte le 
attività si fermeranno nelle 
diverse province del Lazio 
(a Roma. Latina e Rieti per 
4 ore e per 8 a Frosinone e 
Viterbo). Nel corso dell'asten
sione, indetta dalla Federa
zione regionale CGIL-CISL-
UIL, si terranno numerose 
manifestazioni. Domani in
tanto a Roma, presso il cine
ma Colosseo, si svolgerà l'as
semblea dei quadri sindacali 
delle diverse fabbriche ed uf
fici della capitale. Al centro 
della giornata di lotta (in
detta nel quadro degli scio
peri articolati nazionali) vi 
sono i temi dell'occupazione, 

IN TRIBUNALE LA VICENDA DEL FALLIMENTO DEL CREDITO DI FONDI 

Latina: processo ai responsabili 
del «crack» bancario da 3 miliardi 

Sul banco degli imputati il direttore, il vicedi rettore e tutto il consiglio di amministrazione 

A Latina e nella provincia 
si torna a parlare del Credito 
di Fondi e del suo fallimen
to. che provocò, quattro anni 
fa, non pochi disagi e preoc
cupazioni a molti agricoltori 
ed artigiani della zona che 
avevano affidato i propri ri
sparmi all'istituto. Il diretto
re. il vice direttore e 1 mem
bri del consiglio d'ammini
strazione della banca siedono. 
infatti, da alcune settimane 
sul banco degli imputati as
sieme al presidente - della 
«Cooperativa i Orangerie». 
Monaldo De Longis. 

Nel corso delle deposizioni 
e del confronti che hanno avu
to luogo fino ad oggi gli im
putati hanno teso tutti o qua
si • a dimostrare ? la propria 
buona fede nell'approvare le 
operazioni finanziarie, sempre 
più ardite ed ingarbugliate, 

che il consiglio d'amministra
zione ha sempre ratificato 
senza battere ciglio e che han
no causato la gestione com
missariale prima ed ii falli
mento dell'istituto di credi
to poi. Ma vediamo di anahz 
zare i fatti che hanno porta
to allo scandaloso « crack » e 
che hanno fatto parlare, fin 
dal primo momento, di ingiu
stificabili pressioni politiche 
nella vicenda. 

Le prime operazioni ille
cite avvengono nel 1961. quan
do Luigi Conte, un esponen
te locale della DC. acquista 
20 ettari di terreno comuna
le facendosi prestare il de
naro. 400 milioni in tutto, dal
la banca firmando cambiali 
che non verranno mai scon
tate. Circa due anni dopo. 
i dirigenti dell'istituto di cre
dito pensano di « regolarizza

re » ia situazione acquistan
do gii stessi terreni dal Con
te e « pagandoli » con le sue 
cambiali, che giacciono an
cora in una cassaforte. Pro
prio a questo scopo viene 
costituita la « Cooperativa 
Orangerie » di cui fanno par
te. o.tre a Luigi Conte, an
che alcuni membri del con
siglio di amministrazione del
la banca. Presidente viene 
designato Monaldo De Longis. 

Ma c'è un problema. I par
titi d'opposizione nel consi
glio comunale di Fondi, tra 
i quali il PCI. riescono a far 
bloccare la vendita dei ter
reni, perché è evidente la 
volontà di realizzare su di es
si una speculazione edilizia 
di vaste proporzioni. Quindi, 
neanche la « Orangerie a può 
entrare completamente in 
possesso delle aree. Ma 11 

debito bancario va «estinto» 
e per fare ciò i soci raccol
gono un capitale di 400 mi
lioni (tanti ne occorrono) 
emettendo delle azioni che 
vengono comprate con altre 
cambiali. E cosi l'ammanco 
bancario viene raddoppiato. 

Per cercare di tutelare la 
falla si ricorre agli strozzi
ni e alla realizzazione di un 
doppio bilancio. Ad esempio 
i versamenti dei correntisti 
vengono incamerati, ma non 
reg^trati. L'operazione spe
culativa però non può ini
ziare, e cosi gli ammanchi 
raggiungono i tre miliardi. 
La denuncia di un agricol
tore è sufficiente a far crol
lare tutta l'impalcatura di il
leciti. E' il fallimento e l'ini
zio di una luoga inchiesta che 
ha portato al processo di 
questi giorni. 

degli investimenti, di un pia
no di riconversione industriale 
e la richiesta di modifiche 
ai provvedimenti governativi. 

ALITALIA — Sono da tre 
giorni in assemblea perma
nente presso la sede centrale 
dell'EUR numerosi lavoratori 
dell'AIitalia, assunti con con
tratto a termine e licenziati 
alla fine di ottobre. Con ì di
pendenti che hanno perso il 
posto hanno scioperato ieri 
tutti i lavoratori della sede 
centrale della compagnia ae
rea di bandiera. L'Alitalia ha 
da tempo bloccato ogni assun
zione definitiva e ridotto il 
personale grazie ad una poli
tica scandalosa di contratti a 
termine. Ogni anno infatti 
circa 300 dipendenti vengono 
assunti temporaneamente e 
poi impiegati in settori e man
sioni che nulla hanno di mo
mentaneo. Proprio per questo 
il consiglio d'azienda ha de
ciso di scendere in lotta con 
l'obiettivo di eliminare la pra
tica delle assunzioni a ter
mine. Nei prossimi giorni so
no in programma nuovi mo
menti di sciopero se l'azienda 
persisterà nella sua posizione 
di chiusura. 

CARNI STAR — Giornata 
di sciopero domani per le ra
gazze della « Carni Star ». Oli 
11 negozi di carne bovina e 
suina disseminati nei vari 
quartieri della città saranno 
picchettati per tutto il giorno 
dalle commesse decise a re
spingere la nuova ondata di 
licenziamenti e l'improvvisa 
chiusura dell'azienda nei con
fronti di ogni trattativa sin
dacale. Sempre nella matti
nata di domani i rappresen
tanti della FILCAM si incon
treranno con i proprietari 
della catena commerciale. La 
«Carni Star» ha tentato ne
gli ultimi anni una rapida 
estensione. Negli ultimi mesi 
si è registrato però un calo 
dei consumi e l'azienda ha 
quindi deciso di ristrutturare. 
Ad essere particolarmente 
colpito è ora proprio il per
sonale femminile a cui era 
affidato il solo settore di ven
dita. I licenziamenti da set
tembre ad ofnri sono arrivati 
a 60. altri 15 dovrebbero scat
tare entro la prima metà del 
mese. 

Sabato a Latina 
dibattito pubblico 
sul bilancio 77 
della Provincia 

Le linee del bilancio "77 e 
il programma della giunta 
provinciale di Latina per 1 
prossimi mesi, saranno pre
sentati. sabato prossimo, in 
un dibattito pubblico, che si 
terrà nella biblioteca co
munale. L'incontro conclude
rà una serie di ampie con
sultazioni promosse dalla am 
ministrazione provinciale — 
che è retta da una giunta PCI 
PSL PSDI dallo scorso mag
gio — con i comuni ì sinda
cati le cooperative e le orga
nizzazioni di categoria. 

«La riunione sarà una oc 
casione — ha dichiarato lo 
assessore al bilancio compa
gno Vitelli — per rendere pub
blico l'operato della giunta in 
questi primi mesi di vita e 
anche al tempo stesso, l'occa
sione per recepire le istan
ze dei cittadini, per il loro 
intervento diretto nella fase 
di preparazione del bilancio 
del prossimo anno». 

Due morti ieri in 
incidenti stradali 

Due incidenti mortali hanno 
funestato la giornata di ieri. 
Il primo è avvenuto alle 11 
e 45 in via delle Orchidee: 
una anziana signora che at
traversava la strada è s ta t i 
investita da un utocarro al
la cui guida era Mario Risa 
di 36 anni. La donna che si 
chiamava Giuseppina Ma
chiavello è spirata poco dopo. 

Il secondo incidente è avve
nuto poco dop*> le 15 al 18. 
chilometro della via Salaria. 
Una « Dino » Ferrari targa
ta TE 91324 a bordo della 
quale viaggiava Vittorio De 
Cristoforo di 27 anni e resi
dente a Teramo. In via Pa
gliara Vecchia 34. e andata 
a schiantarsi contro un al
bera Il conducente dellWko 
è morto sul 
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